

Hommage à Rosaire Plourde

Le 3 janvier 2008, décédait M. Rosaire Plourde. Bachelier en pharmacie de l'Université de Montréal, M. Plourde devenait membre du corps professoral de la Faculté de pharmacie en 1948, ce qui constituait pour lui l'atteinte de l'objectif qu'il s'était fixé dès ses études secondaires. Il était par la suite nommé professeur agrégé en 1951, obtenait un Doctorat en pharmacie de l'Université de Montréal en 1960 puis était promu au rang de titulaire en 1974. Il quittait la Faculté en 1988 après 40 années de loyaux services.

Professeur compétent, sérieux et dévoué, Rosaire Plourde a enseigné la chimie et l'analyse pharmaceutiques à plusieurs générations d'étudiants de premier cycle et de cycles supérieurs. Malgré une charge d'enseignement importante, il a maintenu des activités de recherche productives dans le domaine de l'analyse des médicaments et la biotransformation des antibiotiques.

De plus, le professeur Plourde s'est activement impliqué au Bureau des examinateurs en pharmacie du Canada (PEBC) dont il a notamment assumé la présidence. Il a également agi comme éditeur correspondant des International Pharmaceutical Abstracts. Pendant plusieurs années, il a représenté la Faculté au sein de l'Association des facultés de pharmacie du Canada.

Professeur engagé au sein de sa faculté, il a contribué activement aux travaux de plusieurs de ses comités. Apprécié de ses collègues, fidèle au poste tout au long de sa longue carrière universitaire, M. Plourde mérite la reconnaissance du milieu académique pharmaceutique.